

Lesermeinung

HA 7.12.15

Alle unter dieser Rubrik veröffentlichten Leserbriefe müssen nicht der Meinung der Redaktion entsprechen. Sie behält sich aus technischen Gründen das Recht auf Kürzungen vor.

Schürenfeld wie Hämmer-Süd

Zu unserer Berichterstattung über das geplante Gewerbegebiet Schürenfeld erreichte uns folgender Leserbrief:

Eine exakt äquivalente Parallele in der Nachbarschaft! Die selben Probleme und Risiken verbergen sich hinter beiden Gewerbegebiet-Planungen, bei uns kommt allerdings noch das Verkehrselend an der B233 hinzu.

Und nun kommt der entscheidende Unterschied zwischen Menden und Fröndenberg. Mit getragener Weitsicht und finanzieller Übersicht sind Stadtverwaltung und Politik in Menden unterwegs und kalkulieren, so weit möglich, mit knallharten Zah-

len und möglichen unübersehbaren Risiken (wie die archäologischen Grabungen, die im siebenstelligen Bereich befürchtet werden, in Fröndenberg ja nur eine halbe Million kalkuliert wird). Sie verhalten sich einfach wie jeder Mittelständler in der Republik mit seinem Unternehmen. Davon sind wir diesseits der Ruhr weit entfernt, das ist erschreckend und beschämend.

Aber wie ich unseren Beigeordneten mittlerweile kenne, macht er aus der Not eine Tugend und wird freudig bekennen, alle Hämmer-Interessenten kämpfen sofort um ein Grundstück im Schürenfeld. Ich kann jetzt schon die Schlange am Rathaus sehen.

Friedrich Westhelle